
 

                

               

 

   

 

 

 

 
 最後の委員会がありました。３年生のみなさん、今までありがとうご

ざいました。在学中に委員会の再編もあり、多くの活動を引っ張ってき

ました。時には先頭に立ち、時には陰で支える役割でした。 

全員が委員会に所属する黒崎中での活動は、とても一体感があり素晴らしいものです。１，２年生にとっ

ても、今後の活動のヒントにもなりました。 

反省の後、体育倉庫の掃除や、お昼の放送原稿作り、アルボース液の補充、それぞれの委員会活動をがん

ばっていました。さすがです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年末に、グ

ーグルフォーム

を使って回答を

お願いしました。

ご協力をありが

とうございまし

た。 

２月２２日に

あった学校評議

員会で、授業参

観の後、学校の

様子と共に学校

評価の報告をし

ました。 

 来年度に向け

て改善すべき課

題もあります。

テストの持ち方

も大きく変わり

ます。小規模校

の特徴を活かし

て、学校運営に

取り組みます。 

http://www.kurashiki-oky.ed.jp/school/kurosaki-j/ 
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２理：真空放電での陰極線 １数：単元テストすぐ採点 ３数：近くの大人にも聞いてごらん 
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